

Ressort: Sport

Fußball: Neuer und Lahm in Fifa-Weltauswahl

Zürich, 13.01.2014, 19:07 Uhr

GDN - Die beiden deutschen Fußball-Nationalspieler Manuel Neuer und Philipp Lahm sind in die Fifa-Weltauswahl berufen worden. Neben den beiden Spielern vom FC Bayern München wurde am Montag im Rahmen einer Gala der Fifa auch ihr Team-Kollege Franck Ribéry in die Weltauswahl berufen.

Sergio Ramos, Thiago Silva, Dani Alves, Andrés Iniesta, Xavi, Cristiano Ronaldo, Zlatan Ibrahimovic und Lionel Messi komplettieren die diesjährige Weltauswahl. Organisiert wird die Wahl von der Profivereinigung FIFpro und dem Weltverband Fifa.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28341/fussball-neuer-und-lahm-in-fifa-weltauswahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com